
Pièces 4 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 6603

Prix 1 140 000 €

St-Aygulf
Appartement à vendre (83370)
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Unique  :  dans  un  secteur  résidentiel  recherché,  à  quelques  pas  du  centre-ville,

appartement d'exception de 130m2, se composant comme suit : une entrée avec

toilettes invités et vestiaires, cuisine ouverte sur un séjour de 70m2, deux chambres

en  suites  avec  salles  d'eau  et  une  suite  parentale  avec  salle  de  bains  et  patio

privatif.  Vaste  terrasse  suspendue  face  à  la  nature,  espace  barbecue,  piscine

chauffée,  au  sel.  Terrain  magnifiquement  paysagé  de  700m2.  Parking  double  et

garage 2 roues. Prestations de luxe.

Unique:  in  a  sought-after  residential  area,  a  few  steps  from  the  city  center,

exceptional  apartment  of  140m2,  composed  as  follows:  an  entrance  with  guest

toilets and changing rooms, kitchen open to a living room of 70m2, two bedrooms

in suites  with  shower  rooms and a master  suite  with  bathroom and private  patio.

Large suspended terrace facing nature, barbecue area, heated salt pool. Beautifully

landscaped land of 700m2. Double parking and 2-wheel garage. Luxury services.

ANGELI IMMOBILIER

621, avenue de la Corniche d'Azur - 83370 ST-AYGULF

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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